



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Recuerdo a De Covarrubias

M. S. G.

Cuando se cumplen 500 años del nacimiento de Diego de Covarrubias y Leyva, la Universidad de Salamanca recuerda a uno de sus alumnos y catedrático de Derecho más universales, con una exposición bibliográfica organizada por el Espacio de Cultura Científica (Servicio de Actividades Culturales) y un catálogo editado por Ediciones Universidad.

La presentación (hoy) contará con la asistencia de María de los Ángeles Serrano, vicerrectora de Investigación; Cristina Pita, vicerrectora de Estudiantes e Inser-

ción Profesional; Pedro Díaz Mesonero, presidente de la Comisión Económico-Financiera del Consejo Social; María José Rodríguez Sánchez de León, directora del Servicio de Publicaciones; Inmaculada Pérez Martín, comisaria, CSIC; Manuel Heras, director del Servicio de Actividades Culturales; Margarita Becedas, directora de la Biblioteca Histórica General.

Libro y exposición pretenden rescatar de un cierto anonimato al humanista y hombre de estado Diego de Covarrubias y actuar como puente de unión entre los expertos en las distintas ramas del

conocimiento que él representa y un público más general, con curiosidad histórica.

Vinculado estrechamente a Salamanca, en cuya Universidad estudió Gramática y luego Derecho civil y canónico, y donde llegó a ejercer como catedrático, Diego de Covarrubias y Leyva es considerado hoy como una de las grandes figuras españolas del humanismo y del pensamiento jurídico europeo del siglo XVI, además de un hombre de estado y un bibliófilo. Esta iniciativa cultural ha contado con el apoyo económico del Consejo Social de la Universidad de Salamanca. ■